

Ecopetrol

Guillermo García Realpe renuncia a la junta directiva de Ecopetrol y queda con dos espacios libres

Ecopetrol permitirá que un trabajador forme parte de la junta directiva, el nuevo integrante será elegido por votación entre empleados.

Sara Camila Fajardo Castellanos

noviembre 27, 2025 - 6:44 pm

Compartir



Unirse al Canal de WhatsApp

La FM en Google News

La FM en Google Discover



Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol).
Crédito: Colprensa

Guillermo García Realpe comunicó su voluntad de renunciar a su cargo de **miembro independiente de la junta directiva de Ecopetrol**. La renuncia, que se produce por motivos personales y a solicitud de los demás directores, será efectiva el próximo 12 de diciembre de 2025.

Tras esta decisión, **Angela María Robledo Gómez** fue elegida presidenta de la junta, y **Álvaro Torres Macías** asumirá como vicepresidente.

Realpe había ejercido como presidente de la junta directiva hasta agosto de este año, cuando presentó su renuncia al cargo, pero continuó como miembro y como presidente del comité de compensación, nominación y cultura. Posteriormente, Mónica de Greiff asumió la presidencia de la junta, pero también presentó su renuncia meses después.

De esta manera, de las nueve sillas de la junta directiva de Ecopetrol, **dos permanecen vacías**.

Lea también

La USO insiste en que posible venta de Permian afectaría a Ecopetrol: "En estos momentos es inconveniente venderlo"

Contexto de decisiones estratégicas

La renuncia de Mónica de Greiff coincide con las decisiones que adelanta el gobierno del presidente Gustavo Petro sobre la empresa, incluyendo la venta de la participación de Ecopetrol en el Permian y la posible compra de monómeros.

Participación de trabajadores en la junta

Durante una asamblea extraordinaria realizada el 11 de noviembre, los accionistas aprobaron una modificación a los estatutos que permite que un trabajador forme parte de la junta directiva. Hasta ahora, ningún empleado podía integrar este órgano, encargado de elegir al presidente, supervisar su gestión y aprobar las decisiones estratégicas.

Lea también

La Procuraduría abrió una indagación por la filtración de información de la UIAF de miembros de Ecopetrol

El nuevo integrante será elegido por votación de los trabajadores, cumpliendo los mismos requisitos que los demás

Lo más oido

Lo más visto

CNE



Campaña de Gustavo Petro violó los topes electorales, según Consejo Nacional Electoral: Ricardo Roa, sancionado

Procedimientos Estéticos



Los peligros de las cirugías estéticas: la trágica historia de Mayerly Díaz, cantante de música popular

Juan Lozano



3 Las seis de las 6 con Juan Lozano | jueves 27 de noviembre de 2025

Secretos de D'Arcy Quimby



4 A 15 días de la elección del CD, no está claro quiénes serán las encuestadoras ni cómo se harán

Salud



5 Por qué cuesta tanto dejar una relación tóxica y cómo empezar a romper el ciclo, esto dicen los expertos

miembros del directorio. Inicialmente, el Gobierno había establecido condiciones más estrictas, pero tras observaciones de organizaciones sindicales se homologó la exigencia de 12 años de experiencia profesional, incluyendo experiencia desde títulos técnicos o tecnológicos y experiencia operativa.

Temas relacionados

Ecopetrol • Juntas Directivas • Petróleo

CONTENIDO PROMOCIONADO



Así era la serpiente gigante de 13 metros de largo y una tonelada

¿Cuánto valen los implantes sin tornillo? Ver precios en Bogotá

Esta fue la cirugía estética que le costó la vida a Silvina Luna

El baile de esta pareja hizo a todos aplaudir de pie por 5 min

Here's The Truth Behind Criminal Minds Issues

Así demostró el rey Felipe VI que no todo marchaba bien en vivo

Más de Economía

Ecopetrol

USO solicitó detener la venta del Permian y reactivar pilotos de yacimientos no convencionales

Según la USO estas fueron las conclusiones de la cumbre de líderes sindicales realizada en Bogotá.

Flores

Floricultores advierten que el aumento de aranceles golpeará precios y producción para San Valentín



Desarrollo

Sector infraestructura reclama "estabilidad y confianza para avanzar" en el desarrollo del país



Fondo Nacional del Ahorro

Estatutos del FNA restringen uso de reservas mientras Gobierno impulsa traslado de recursos hacia Hacienda

El Ejecutivo busca trasladar parte de \$800.000 millones al presupuesto nacional.

Dólar

Caida del dólar golpea ingresos del sector bananero, alerta Asbama

El gremio advierte que la caída del dólar reduce ingresos y que bloqueos e inseguridad afectan el transporte de banano en la región.

Programas

Más Programas >



Habla con Ella

Un espacio para conectarte con la actualidad de manera diferente, con un ritmo ágil y una mirada auténtica.

11:00 a.m. a 12:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)



En video

Más videos >



Acoso digital a mujeres: patrones, riesgos y claves para entender el fenómeno



"Nunca pensé que fuera la última voz": hermano de Jaime Esteban Moreno explica cómo su familia se enteró de la agresión



Las seis de las 6 con Juan Lozano | jueves 27 de noviembre de 2025



Últimas Noticias

II Megaland

Megaland 2025: Greeicy y Mike Bahía revelan cómo nació su historia de amor

Narcotráfico

Trump avisa que "empezará a detener" el avance de narcotraficantes de Venezuela por tierra

Palacio de Justicia

Retoma del Palacio de Justicia: llaman a juicio a

Radio

▼

Aviso de Privacidad

Política de Cookies